



かりや こうしろう
仮家 光史朗 くん (大里)

平成27年1月1日生まれ
宏和さん & 弘子さんの長男

こんにちは！光史朗です。小さいころから色んな車と車が大好きで、田植えの時期には、じいじとトラクターに乗るのが好きです。家族で色々な乗り物に乗りに行こうね。いつまでも元気で笑顔いっぱいの光史朗でいてください♡…お母さんから



きゅうはらことは
久原 采花 ちゃん (井田)

平成27年1月6日生まれ
健志さん & 綾香さんの長女

かわいいものが大好きなこっちゃんです。兄ちゃんの後を追いかけて兄よりも活発にはしゃいでいます！弟のお世話をしてくれたり、ご飯ができたなら何も言わなくても手伝ってくれたり、とても気が利く姉ちゃん。こっちゃんいつもありがとう♡…お母さんから

【募集】満3歳の誕生日を迎える子ども(平成27年3・4月生まれ)を募集します。ご希望の方は、広報係(☎33-0334)までご連絡ください。申込期限は1月31日(水)まで。

自然とともに育った幼少時代

森倉 靖成さん(井田)

私は小さいころ相野谷に住んでおり、小学校時代には四季折々の豊かな表情を見せる自然の中で遊び、育ちました。
『春』、下校途中に山菜採り。雑草混じりのわずかな山菜を母はうまくおかずにしてくれました。
『夏』、朝から晩まで毎日川遊び。

全身真っ黒に日焼けしていました。名所「切り株」は、時代が変わっても子どもたちの挑戦の場です。
『秋』、秋の相野谷は何と言っても「たばらして」。山から月が出るのを合図に一齐にスタート。月の明かりを頼りに村中走り回り、日ごろ買えないお菓子や里



PROFILE

もりくら やすなり さん

四季折々の豊かな自然の中でさまざまな体験をして育った森倉さん。「子どもたちにも大いに自然や地域の文化に触れ合い、楽しみながら伸びやかに育ってほしいですね」と話していました。



毎年参加している井田の秋祭りの様子

芋、柿などを大きな袋にいっぱいもらって帰りました。神社の秋祭りでは仲間と俵の取り合いうばい合い。結局、俵の端切れだけを持ち帰ったことも。

『冬』、学校付近の凍った池でアイスホッケー。長グツをはき、手造りステイックを手に取り、仲間たちと泥だらけになって遊んでいました。お正月には毎年父と兄弟で大烏帽子山へ登山。頂上から見る日の出は何とも神々しかったです。

中学生のときに井田へ引っ越しました。当時、井田の浜では地引き網漁が盛んで、たくさん魚が捕れました。早朝から昼過ぎまで漁の手伝いに行くこともあり、網を引っ張ったり、魚を取り上げたりなど結構ハードでしたがお小遣いがもらえました。獲物が少ないときは、捕れたての魚を現物支給でもらったことも。昔の井田の浜では、凧揚げや魚釣りは浜のご

でも楽しめました。松林があるところで自転車道を「松ぼっくり戦争」。慣れない海釣りには挑戦し、自分の頭や足のスネを釣って大騒ぎしたことも懐かしい思い出です。
高校進学を機に町を離れ、20年余りを他の土地で過ごし、12年前に家族6人で、思い出あふれるこの町に帰ってきました。子どもたちも地域の方々に「お世話」になりながら、豊かな自然の中で、身も心も伸びやかに成長してくれています。

2月号は井田の蔵本幸紀さんです。森倉さんからは、「祭りではいつも楽しい仮装にノリノリなパフォーマンスありがどうもこれも一緒に井田を盛り上げていきましょー!!」

子どもたちと一緒に成長したい

宮本 杏子 さん(鞆殿・24歳)

◆お仕事は??

今年の9月からうどの幼稚園で働いています。子どもたちがすぐく元気すぎて大変なこともあります。周りの先生方もいろいろ助けてくれていて、何より子どもたちといろんなことにチャレンジしていく中で、学ぶことが毎日たくさんあることが楽しいです。

◆趣味は??

海を見るのが好きなので、ときどき気分転換に海を見に行きます。

◆理想のタイプは??

一緒にいて楽な人、ごはんを一緒においしく食べられる人です。

◆旅に行くとしたら??

ボリビアのウユニ塩湖に行くと、湖が鏡のように空の景色を映し出した神秘的な景色を一度見てみたいです。

◆今の目標は??

今の仕事を精一杯がんばることと、将来的には小学校の教員を目指しているので、教員採用試験の合格に向けて努力してまいります。

◆町にしたい

のんびりとした雰囲気があったり、人が温かいところが好きです。もっとたくさんの方に来てもらって盛り上がってほしいですね。

